



matting / athletics / flooring

VOYAGER & VOYAGER RESIDENTIAL SQUARE TILE CLEANING & MAINTENANCE

A) INITIAL CLEANING AFTER INSTALLATION

When flooring installation is complete, sweep floor to remove any debris, then dry vacuum thoroughly to remove all surface dust and dirt using a high CFM vacuum. Damp mop with Profi diluted with warm water; use a microfiber mop. Use a two bucket system and change the water frequently. If floor has been unprotected during construction and an excessive amount of dirt or dust is present, additional cleaning with light weight auto scrubber equipped with a soft nylon brush may be required. An rpm of 185 and brush pressure between 35 and 85 lbs are recommended. See Periodic Cleaning below for details.

B) GENERAL MAINTENANCE

Typically, Edgewood Recycled Rubber Flooring requires less maintenance than other types of flooring. Vacuuming then damp mopping with warm water is the preferred method. A commercial microfiber mop is recommended. Do not use a string mop. Use a two bucket system with Profi and change the rinse water frequently. Products containing solvents and acids will attack the composite structure of the rubber flooring and cause deterioration. Sealants, waxes, etc. can alter the surface characteristics and appearance. Edgewood **does not** assume any responsibility for damages caused by chemical additives.

DILUTION RATES:

Solution for Auto Scrubbers:

Regular soils = 1 part to 500 parts water.
Heavy soils = 1 part to 160 parts water.

Solution for Damp Mopping Floors:

Regular soils = 1 part to 160 parts water.
Heavy Soils = 1 part to 80 parts water.

1. NON-SEALED/SEALED

Daily/Weekly cleaning

- Dry vacuum floor thoroughly.
- Damp mop using a microfiber mop. Use a two-bucket system with Profi and change water frequently.
- For high traffic locations, a low rpm (185) auto-scrubber with soft nylon brush may be required. Brush pressure between 35 and 85 lbs. is recommended.
- When cleaning equipment/furnishings with disinfectant or excess cleaner does not drip onto the rubber flooring. Strong chemicals may cause the surface to deteriorate.

Periodic Cleaning:

Follow steps above for weekly cleaning to ensure pre-treat the floor using Profi. Clean the floor using a low rpm (185) auto scrubber with soft nylon brush. Brush pressure between 35 and 85 lbs is recommended.

If a single disc rotary machine is used, these steps should be taken:

- Mix Prof with water in a bucket.
- Use microfiber mop to liberally dampen floor.
- Let solution act for approximately 5 minutes.
- Use scrubber machine with soft nylon brush.
- Pick up slurry with a wet vac or clean mop.
- Use clear water to rinse; change rinse water frequently.
- Remove excess water for quicker drying.

2. SEALED FLOORS

Daily/Weekly Cleaning

- Dry vacuum or dust mop floor thoroughly;
- Damp mop using a microfiber mop. Use a two-bucket system with Profi

and change water frequently.

- For high traffic locations, a low rpm (185) auto scrubber with soft nylon brush may be required. Brush pressure between 35 and 85 lbs is recommended.
- When cleaning equipment/furnishings with disinfectant or cleaner make sure it does not drip onto the rubber flooring. Strong chemicals may cause the surface to deteriorate.

Periodic cleaning:

- Dry vacuum or dust mop floor thoroughly.
- Wet scrub floor with Profi. This application is done with an auto scrubber or single disc rotary machine (use red pad or lighter) and wet vacuums.
- Let solution act for approximately 5 minutes and then scrub.
- If using a single disc rotary machine pick up slurry with a wet vac or clean mop.
- Use clear water to rinse; change rinse water frequently.
- Remove excess water for quicker drying.
- Apply 1-2 thin coats of Wiwax using microfiber mop.
- In certain environments, the floor may become scuffed due to heavy foot traffic and may require more frequent spray buffing with a red or white pad. When spray buffing use Wiwax diluted 50/50 with water.





matting / athletics / flooring

VOYAGER / VOYAGER RESIDENTIAL INTERLOCKING TILE CLEANING AND MAINTENANCE

SECTION I – 3/8" (9.5MM), 1/2" (12MM) AND 5/8" (15MM) INTERLOCKING TILES

A) INITIAL CLEANING AFTER INSTALLATION

When flooring installation is complete, sweep floor to remove any debris, then dry vacuum thoroughly to remove all surface dust and dirt using a high CFM vacuum. Damp mop with Profi diluted with warm water; use a microfiber mop. Use a two bucket system and change the water frequently. If floor has been unprotected during construction and an excessive amount of dirt or dust is present, additional cleaning with light weight auto scrubber equipped with a soft nylon brush may be required. An rpm of 185 and brush pressure between 35 and 80 lbs are recommended. See Periodic Cleaning below for details.

B) GENERAL MAINTENANCE

Typically, Edgewood Recycled Rubber Flooring requires less maintenance than other types of flooring. Vacuuming then damp mopping with warm water is the preferred method. A commercial microfiber mop is recommended. Do not use a string mop. Use a two bucket system with Profi and change the rinse water frequently. Products containing solvents and acids will attack the composite structure of the rubber flooring and cause deterioration. Sealants, waxes, etc. can alter the surface characteristics and appearance. Edgewood does not assume any responsibility for damages caused by chemical additives.

DILUTION RATES:

Solution for Auto Scrubbers:

Regular soils = 1 part to 500 parts water.

Heavy soils = 1 part to 160 parts water.

Solution for Damp Mopping Floors:

Regular soils = 1 part to 160 parts water.

Heavy Soils = 1 part to 80 parts water.

Non-Sealed/Sealed

1. Daily/Weekly cleaning

- Dry vacuum floor thoroughly.
- Damp mop with Profi using a microfiber mop. Use a two-bucket system and change water frequently.
- When cleaning equipment/furnishings with disinfectant or other strong cleaners, be careful that overspray or excess cleaner does not drip onto the rubber flooring. Strong chemicals may cause the surface to deteriorate.
- Periodically moving interlocking tiles from high traffic areas to lower use areas extends the life of the floor.

2. Periodic Cleaning:

Follow steps above for weekly cleaning, ensure to pre-treat the floor using Profi diluted. Apply with a microfiber mop, being cautious not to flood the floor. Clean floor using a light weight low rpm (185) auto scrubber equipped with a soft nylon brush. Recommended brush pressure is between 35 and 80 lbs. The ideal machine to use is one that combines washing, rinsing, and extraction. **For interlocking floors, one step machines are not appropriate. Use only equipment that extracts dirty water as it cleans.**

See Below for 7mm Interlocking instructions

SECTION II –1/4” (7MM) INTERLOCKING TILES (LIMITED APPLICATIONS ONLY)

A) INITIAL CLEANING AFTER INSTALLATION

When flooring installation is complete, sweep floor to remove any debris, then dry vacuum thoroughly to remove all surface dust and dirt using a high CFM vacuum. Damp mop with Profi diluted with warm water; use a microfiber mop. Use a two bucket system and change the water frequently. If floor has been unprotected during construction and an excessive amount of dirt or dust is present, additional cleaning with light weight, low rpm (185) auto scrubber equipped with a soft nylon brush may be required. A brush pressure of 35 to 80 lbs maximum only should be used. See Periodic Cleaning below for details. **Use auto scrub equipment with caution on 7mm (1/4”) interlocking tiles as the scrubbing action may cause tiles to lift.**

DO NOT USE PAD/DISC TYPE MACHINES ON 1/4” (7MM) INTERLOCKING TILES.

B) GENERAL MAINTENANCE

Typically, Edgewood Concentration Recycled Rubber Flooring requires less maintenance than other types of flooring. Vacuuming then damp mopping with warm water is the preferred method; use a microfiber mop. Use a two bucket system with Profi and change the rinse water frequently. Products containing solvents and acids will attack the composite structure of the rubber flooring and cause deterioration. Sealants, waxes, etc. can alter the surface characteristics and appearance. Edgewood **does not** assume any responsibility for damages caused by chemical additives.



matting / athletics / flooring

NETTOYAGE ET ENTRETIEN DES DALLES CARRÉES VOYAGER ET VOYAGER RÉSIDENTIEL

A) NETTOYAGE INITIAL APRÈS L'INSTALLATION

Une fois l'installation du revêtement de sol terminée, balayez la surface afin d'éliminer les débris, puis passez soigneusement l'aspirateur pour retirer les fines particules de poussière et de saleté. Nettoyez ensuite à la vadrouille avec de l'eau tiède et le nettoyant Profi, en utilisant une vadrouille en microfibre. Utilisez un système à deux seaux et remplacez fréquemment l'eau de rinçage. Si le revêtement a été exposé à un chantier non protégé et présente une accumulation importante de poussière ou de saleté, un nettoyage supplémentaire à l'aide d'une autolaveuse à faible vitesse (185 tr/min) munie d'une brosse souple en nylon peut être nécessaire. Une pression de brosse comprise entre 35 et 85 lb est recommandée. Consultez la section Nettoyage périodique ci-dessous pour plus de détails.

B) ENTRETIEN GÉNÉRAL

En règle générale, les revêtements de sol en caoutchouc recyclé Edgewood nécessitent moins d'entretien que les autres types de revêtements. Il est recommandé de passer régulièrement l'aspirateur, puis de nettoyer à la vadrouille avec de l'eau tiède. Un balai à franges commercial est recommandé. N'utilisez pas de vadrouille à franges de coton. Utilisez plutôt un système à deux seaux avec le nettoyant Profi, en remplaçant fréquemment l'eau de rinçage. Les produits contenant des solvants ou des acides peuvent endommager la structure du revêtement et altérer sa couleur, son fini et son apparence. Edgewood **décline toute** responsabilité pour les dommages causés par l'utilisation d'additifs chimiques.

TAUX DE DILUTION :

Solution pour autolaveuses :

Saleté légère : 1 part de Profi pour 500 parts d'eau.
Saleté importante : 1 part de Profi pour 160 parts d'eau.

Solution pour nettoyage à la vadrouille

Saleté légère : 1 part de Profi pour 160 parts d'eau.
Saleté importante : 1 part de Profi pour 80 parts d'eau.

1. REVÊTEMENTS NON SCELLÉS / SCELLÉS Nettoyage quotidien / hebdomadaire

- Passer soigneusement l'aspirateur..
- Nettoyer avec une vadrouille en microfibre humide. Utiliser un système à deux seaux avec Profi et remplacer fréquemment l'eau de rinçage.
- Dans les zones à fort achalandage, utiliser une autolaveuse à faible vitesse (185 tr/min) munie d'une brosse souple en nylon. Une pression de brosse de 35 à 85 lb est recommandée.
- Lors du nettoyage de machinerie, de mobilier ou d'autres équipements avec un désinfectant ou lorsqu'un excès de nettoyant est déposé sur le revêtement, rincer immédiatement. Certains produits chimiques puissants peuvent détériorer la surface.

Nettoyage périodique :

Suivre la procédure de nettoyage hebdomadaire afin d'assurer un nettoyage adéquat, puis prétraiter le revêtement avec Profi. Nettoyer ensuite à l'aide d'une autolaveuse à faible vitesse (185 tr/min) munie d'une brosse souple en nylon. Une pression de brosse comprise entre 35 et 85 lb est recommandée.

Si une monobrosse est utilisée, suivre les étapes suivantes :

- Mélanger Profi avec de l'eau dans un seau.
- Appliquer la solution sur le revêtement à l'aide d'une vadrouille en microfibre.
- Laisser agir pendant environ 5 minutes.
- Nettoyer à l'aide de la monobrosse équipée d'un tampon en nylon souple.
- Ramasser les résidus avec un aspirateur à liquides ou une vadrouille propre.
- Rincer à l'eau claire en remplaçant fréquemment l'eau de rinçage.
- Retirer l'excès d'eau afin d'accélérer le séchage.

2. REVÊTEMENTS SCELLÉS Nettoyage quotidien / hebdomadaire

- Passer soigneusement l'aspirateur ou enlever la poussière.
- Nettoyer avec une vadrouille en microfibre humide. Utiliser un système à deux seaux avec Profi et remplacer fréquemment l'eau de rinçage.
- Dans les zones à fort achalandage, une autolaveuse à faible vitesse (185 tr/min) munie d'une brosse souple en nylon peut être nécessaire. Une pression de brosse comprise entre 35 et 85 lb est recommandée.
- Lors du nettoyage de machinerie, de mobilier ou d'autres équipements avec un désinfectant ou un nettoyant, s'assurer qu'aucun produit ne s'écoule sur le revêtement en caoutchouc. Les produits chimiques puissants peuvent détériorer la surface.

Nettoyage périodique :

- Passer soigneusement l'aspirateur ou enlever la poussière.
- Nettoyer le revêtement avec Profi à l'aide d'une autolaveuse ou d'une monobrosse (utiliser un tampon rouge ou moins abrasif), puis aspirer les liquides.
- Laisser agir la solution pendant environ 5 minutes, puis procéder au récurage.
- Si une monobrosse est utilisée, récupérer les résidus à l'aide d'un aspirateur à liquides ou d'une vadrouille propre.
- Rincer à l'eau claire en remplaçant fréquemment l'eau de rinçage..
- Retirer l'excédent d'eau afin d'accélérer le séchage.
- Appliquer 1 à 2 couches minces de Wiwax à l'aide d'une vadrouille en microfibre.
- Dans certains environnements, le revêtement peut devenir éraflé en raison d'un fort achalandage et nécessiter un polissage par pulvérisation plus fréquent à l'aide d'un tampon rouge ou blanc. Pour cette opération, utiliser Wiwax dilué à parts égales avec de l'eau (50/50).



matting / athletics / flooring

NETTOYAGE ET ENTRETIEN DES DALLES INTERVERROUILLÉES VOYAGER ET VOYAGER RÉSIDENTIEL

SECTION I – DALLES EMBOÎTABLES DE 3/8 PO (9,5 MM), 1/2 PO (12 MM) ET 5/8 PO (15 MM)

A) NETTOYAGE INITIAL APRÈS L'INSTALLATION

Une fois l'installation du revêtement de sol terminée, balayez la surface afin d'éliminer les débris, puis passez soigneusement l'aspirateur à l'aide d'un aspirateur HCFM afin de retirer les fines particules de poussière et de saleté. Nettoyez ensuite à la vadrouille en microfibre avec de l'eau tiède et le nettoyant Profi. Utilisez un système à deux seaux et remplacez fréquemment l'eau de rinçage.

Si le revêtement a été exposé à un chantier non protégé et présente une accumulation importante de poussière ou de saleté, un nettoyage supplémentaire à l'aide d'une autolaveuse à faible vitesse (185 tr/min) munie d'une brosse souple en nylon peut être nécessaire. Une pression de brosse comprise entre 35 et 80 lb est recommandée. Consultez la section Nettoyage périodique ci-dessous pour plus de détails.

B) ENTRETIEN GÉNÉRAL

En règle générale, les revêtements de sol en caoutchouc recyclé Edgewood nécessitent moins d'entretien que les autres types de revêtements. Il est recommandé de passer régulièrement l'aspirateur, puis de nettoyer à la vadrouille en microfibre avec de l'eau tiède. N'utilisez pas de vadrouille à franges. Utilisez plutôt un système à deux seaux avec le nettoyant Profi, en remplaçant fréquemment l'eau de rinçage. Les produits contenant des solvants ou des acides peuvent endommager la structure du revêtement et altérer sa couleur, son fini et son apparence. Les scellants, cires et autres additifs peuvent également modifier les caractéristiques et l'apparence du revêtement. Edgewood décline toute responsabilité pour les dommages causés par l'utilisation d'additifs chimiques.

TAUX DE DILUTION :

Solution pour autolaveuses :

Saleté légère : 1 part de Profi pour 500 parts d'eau.

Saleté importante : 1 part de Profi pour 160 parts d'eau.

Solution pour nettoyage à la vadrouille :

Saleté légère : 1 part de Profi pour 160 parts d'eau.

Saleté importante : 1 part de Profi pour 80 parts d'eau.

Revêtements non scellés/scellés

1. Nettoyage quotidien / hebdomadaire

- Passer soigneusement l'aspirateur.
- Nettoyer à l'aide d'une vadrouille en microfibre humide. Utiliser un système à deux seaux avec Profi et remplacer fréquemment l'eau de rinçage.
- Lors du nettoyage de machinerie, de mobilier ou d'autres équipements avec un désinfectant ou un nettoyant puissant, s'assurer qu'aucun excès de produit ne s'écoule sur le revêtement en caoutchouc. Les produits chimiques puissants peuvent détériorer la surface.
- Déplacer périodiquement les dalles emboîtables des zones à fort achalandage vers des zones moins sollicitées afin de prolonger la durée de vie du revêtement.

2. Nettoyage périodique :

Suivre les étapes du nettoyage hebdomadaire, puis prétraiter le revêtement avec Profi dilué. Appliquer la solution à l'aide d'une vadrouille en microfibre, en prenant soin de ne pas inonder le revêtement. Nettoyer ensuite à l'aide d'une autolaveuse à faible vitesse (185 tr/min) munie d'une brosse souple en nylon. Une pression de brosse comprise entre 35 et 80 lb est recommandée.

L'équipement idéal est une autolaveuse qui effectue simultanément le lavage, le rinçage et l'aspiration.

Pour les revêtements de sol emboîtables, les monobrosses ne conviennent pas. Utilisez uniquement un équipement qui récupère l'eau souillée pendant le nettoyage.

Voir ci-dessous les instructions d'entretien des dalles emboîtables de 7 mm.

SECTION II – DALLES EMBOÎTABLES DE 1/4 PO (7 MM) (APPLICATIONS LIMITÉES UNIQUEMENT)

A) NETTOYAGE INITIAL APRÈS L'INSTALLATION

Une fois l'installation du revêtement de sol terminée, balayez la surface afin d'éliminer les débris, puis passez soigneusement l'aspirateur à l'aide d'un aspirateur HCFM afin de retirer les fines particules de poussière et de saleté. Nettoyez ensuite à la vadrouille en microfibre avec de l'eau tiède et le nettoyant Profi dilué. Utilisez un système à deux seaux et remplacez fréquemment l'eau de rinçage. Si le revêtement a été exposé à un chantier non protégé et présente une accumulation importante de poussière ou de saleté, un nettoyage supplémentaire à l'aide d'une autolaveuse légère à faible vitesse (185 tr/min) munie d'une brosse souple en nylon peut être nécessaire. Utilisez une pression de brosse maximale de 35 à 80 lb. Consultez la section Nettoyage périodique ci-dessous pour plus de détails. **Utilisez les autolaveuses avec prudence sur les dalles emboîtables de 7 mm (1/4 po), car l'action de récurage peut provoquer le soulèvement des dalles.**

N'UTILISEZ PAS DE MONOBROSSE NI DE MACHINE À DISQUE SUR LES DALLES EMBOÎTABLES DE 7 MM (1/4 PO).

A) ENTRETIEN GÉNÉRAL

En règle générale, les revêtements de sol en caoutchouc recyclé concentré Edgewood nécessitent moins d'entretien que les autres types de revêtements. Il est recommandé de passer régulièrement l'aspirateur, puis de nettoyer à la vadrouille en microfibre avec de l'eau tiède. Utilisez un système à deux seaux avec le nettoyant Profi, en remplaçant fréquemment l'eau de rinçage. Les produits contenant des solvants ou des acides peuvent endommager la structure composite du revêtement de sol en caoutchouc et entraîner une détérioration. Les scellants, les cires et autres produits similaires peuvent également modifier les caractéristiques et l'apparence de la surface. Edgewood **décline toute** responsabilité pour les dommages causés par l'utilisation d'additifs chimiques.